

Bürgerforum mit Hubert Aiwanger

Bruchköbel (jdc/top). Der Bruchköbeler Bürgerbund (BBB) lädt gemeinsam mit den Freien Wählern Main-Kinzig am Donnerstag, 24. Februar, ab 20 Uhr zu einem weiteren Bürgerforum in das Bürgerhaus Bruchköbel ein. Zu Gast sind der Fraktionsvorsitzende der Freien Wähler im bayerischen Landtag, Hubert Aiwanger, und der Landratskandidat der Freien Wähler im Main-Kinzig-Kreis, Carsten Kauck. Aiwanger wird in seiner Rede das Augenmerk auf die Situation der Kommunen legen.